



Cérémonie officielle du centenaire de la bataille de Verdun

publié le 29/05/2016

Descriptif :

4 000 jeunes français et allemands participeront dimanche 29 mai 2016 à la cérémonie officielle du centenaire de la bataille de Verdun. Un programme pédagogique accompagne leur parcours.

4 000 jeunes français et allemands participent ce dimanche 29 mai 2016 à la cérémonie officielle du centenaire de la bataille de Verdun. Un programme pédagogique accompagne leur parcours.

La cérémonie officielle du centenaire de la bataille de Verdun se déroulera en présence du président de la République française et de la Chancelière de la République fédérale d'Allemagne. Placée sous le signe de l'amitié franco-allemande, elle sera résolument tournée vers la jeunesse et accueillera dans cette perspective 4 000 collégiens français et allemands. Ils participeront aux cérémonies commémoratives et bénéficieront d'un programme spécifique du 26 au 30 mai 2016. La conception et l'animation du programme interculturel ont été confiés à l'Office franco-allemand pour la jeunesse (OFAJ), l'Agence du service civique, l'Ambassade de France en Allemagne et le Rectorat de l'Académie de Nancy-Metz.

Les classes participantes aux commémorations de Verdun ont participé tout au long de l'année au développement de projets pédagogiques spécifiques autour du centenaire de Verdun et de la mémoire de la Première Guerre mondiale. L'académie de Poitiers est représentée par l'E.R.E.A Théodore Monod.

Toutes les informations à propos de la bataille de Verdun sont disponibles sur le site officiel Verdun 2016 :

<http://verdun2016.centenaire.org>



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.